

«C'est la fin», se répéta-t-il. Il voyait du blanc partout avec des gens vraiment louches qui maintenant tournaient autour de lui comme des hyènes autour d'un cadavre. Qui étaient-ils ? Que voulaient-ils ?

Lucien trois heures auparavant, se promenait en moto dans la grande forêt de Rambouillet, quand tout à coup... il ne se souvenait plus. Les différentes ombres commencèrent à s'occuper de lui, à être curieusement à ses petits soins. Toutes ces personnes avaient des formes allongées qui se déformaient : c'était sûrement l'effet de ce qu'ils lui avaient injecté, planté, inséré dans le sang à son insu. Il les regardait en se disant que ces lâches l'avaient sûrement drogué. Il réussit à dire : «Battez-vous ...» mais personne ne l'entendit. Il se sentait de plus en plus mal. Une sonnerie retentit, sûrement l'appel de la « boucherie » selon lui, car il sentit qu'on lui dévorait l'estomac, puis plus rien.

Je l'ai recueilli et lui ai expliqué ce qui lui était arrivé: son accident de moto, un guidon planté dans son ventre, un marcheur qui l'avait retrouvé...

Il dort paisiblement maintenant dans un lit de roses, car en fait je suis Dieu et je l'ai recueilli... au paradis.

Charles 3°2